

Die Kosten

Für Menschen mit altersentsprechendem gutem Allgemeinbefinden und normaler Mobilität wird ein Tagessatz erhoben von

75 € (Tagessatz 1)

Für Menschen, die Hilfestellung bei der Körperpflege benötigen, sowie bei leicht altersverwirrten Menschen wird ein Tagessatz erhoben von

90 € (Tagessatz 2)

Für Menschen mit hohem Versorgungsaufwand und Bedarf der regelmäßigen Hilfe bei der Körperpflege sowie zunehmend altersverwirrten Menschen wird ein Tagessatz erhoben von

105 € (Tagessatz 3)

Darin enthalten sind **12 €** für Vermittlungs- und Regiekosten.

Bei Pflegeeinstufung kann im Rahmen der Pflegeversicherung Verhinderungspflege in Anspruch genommen werden.

Die Vermittlung

Altenhilfe-Beratung Stadt Konstanz
Benediktinerplatz 2
78467 Konstanz
☎ 900 472

und

Sozialdienst katholischer Frauen
St. Stephansplatz 39 a
78462 Konstanz
☎ 28259-76 oder -77

„Zeitinsel“

**Urlaubsbetreuung
für
ältere Menschen**

**Auszeit
für
pflegende Angehörige**

Das UrlaubsGastfamilien-Projekt des
Sozialdienst katholischer Frauen
und der Altenhilfe-Beratung der
Stadt Konstanz

Die Zeitinsel-Idee

Sich freie Zeit gönnen, in Urlaub fahren, ein langes Wochenende zum Familienfest – Wunsch und Sehnsucht vieler Angehöriger sich mit ruhigem Gewissen eine Auszeit nehmen zu können.

Diese Auszeiten sind wichtig und notwendig, um die Betreuung und Pflege eines nahen Angehörigen auch über längere Zeit leisten zu können.

Zeitinsel, das Urlaubsgastfamilien-Projekt, vermittelt persönliche Betreuung in privaten Haushalten. Urlaub mit einer Gastbetreuerin im eigenen Zuhause bietet Erholung und sorgt für neue positive Erfahrungen.

Wir suchen für unser Projekt weiterhin Familien oder Einzelpersonen (Männer und Frauen), die Interesse haben sich für einen begrenzten Zeitraum im Jahr – zwei bis vier Wochen – gegen Entgelt für ältere Menschen zu engagieren.

Die Urlaubsgastfamilien und – GastbetreuerInnen

Wir sind engagierte Frauen, die Familien von älteren betreuungsbedürftigen Menschen entlasten wollen.

Wir sind keine Pflegeprofis sondern Frauen mit Lebenserfahrung, die Freude und Spaß an der Begegnung mit älteren Menschen haben.

Als GastbetreuerInnen wohnen wir bei Ihnen zu Hause und betreuen Sie Tag und Nacht in Ihren eigenen vier Wänden. Die notwendige Grundpflege sollte während unseres Einsatzes von einem Pflegedienst übernommen werden.

Wir sind mit einem Intensivkurs auf unsere Tätigkeit vorbereitet worden und werden bei unseren Einsätzen durch die Altenhilfe-Beratung der Stadt Konstanz begleitet.

